



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL

21 Pièces

890 m²

Réf. 06059

2 625 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux 35 minutes - somptueuse propriété de maître XVIII° - 6 hectares - Dépendances - piscine - parfait état. À seulement 35 minutes de bordeaux et 20 minutes du pont d'aquitaine avec un accès très rapide par autoroute, bordeaux sotheby's international realty vous propose cette somptueuse propriété de XVIII° à la rénovation somptueuse. Au sein d'un charmant village typique de la région avec commerces et toutes commodités à proximité immédiate, somptueuse propriété entièrement rénové à l'environnement intime et privé qui ravira les plus exigeants d'entre-vous en quête d'une propriété de ...

Bordeaux 35 minutes - sumptuous master property XVIII° - 6 hectares - outbuildings - swimming pool - perfect condition. Only 35 minutes from bordeaux and 20 minutes from the pont d'aquitaine with very fast motorway access, bordeaux sotheby's international realty offers you this sumptuous XVIII° property with elegant renovation. In the heart of a charming village typical of the region, with shops and all amenities in the immediate vicinity, this sumptuous property has been completely renovated in an intimate and private setting that will delight the most demanding of you looking for a family ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

